



Síntesis de medios

31 de enero 2024

Primeras Planas

Alista el PRIMOR reforma a pensiones
Crimen, un factor de riesgo en elecciones, alertan magistrados
Plan C tiene 11 iniciativas de reforma
Cárcel preventiva para extorsión y tráfico de fentanilo, quiere la 4T
Capital mexicano invade España
Gobierno obvia a Judicatura y va por juicio político a juez; lo liga al crimen
Sequía extrema ya afecta a 30% del país
Con miedo
¡Rompe el ayuno!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ciclista muere tras ser atropellado por grúa

Un ciclista murió tras ser atropellado por el conductor de una grúa al interior del circuito de carreras del Autódromo Hermanos Rodríguez, ubicado en el perímetro de la colonia Granjas México, en la alcaldía Iztacalco. **Elementos de la SSC de la CDMX** se presentaron al lugar e hicieron la detención del presunto culpable y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Caen 28 por portación de arma y robo en la Álvaro Obregón

En la alcaldía Álvaro Obregón se logró la detención de 28 personas como parte de las acciones implementadas con la estrategia Blindar AO. Las aprehensiones se lograron luego de que **policías** dieran seguimiento a las denuncias ciudadanas en las colonias Guadalupe Inn, Olivar del Conde y Carlos A. Madrazo. [Excélsior](#)

Dejan cabeza en una hielera afuera del Reclusorio Norte

Sobre la banqueta que rodea el Reclusorio Preventivo Varonil Norte en la alcaldía Gustavo A Madero fue abandonada una hielera con una cabeza y junto a ella, un narcomensaje. Cinco presuntos integrantes del CJNG relacionados en este hecho delictivo fueron detenidos por **policías de la SSC**. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Ocho heridos por choque

Un autobús del transporte público chocó con una pipa en la calzada Ermita Iztapalapa, lo que dejó ocho personas lesionadas, quienes fueron atendidas por paramédicos en el lugar. El conductor del camión fue detenido, mientras que los bomberos limpiaron la cinta asfáltica para restablecer la vialidad. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Fallece tras caer de camión en Periférico

Una joven falleció al golpear su cabeza contra el pavimento tras caer de un camión de transporte público en movimiento cuando éste circulaba por las inmediaciones de la colonia San Jerónimo Lídice, en la alcaldía Tlalpan. El conductor de la unidad fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Motociclista es arrollada por una pipa

Una mujer que conducía una motoneta murió al ser arrollada por una pipa cuando circulaba por calles de la Colonia Unidad Habitacional Santa Cruz Meyehualco, en la alcaldía Iztapalapa. **Elementos de la SSC** sector Santa Cruz arribaron al punto y solicitaron el apoyo de las unidades de emergencia. El conductor responsable fue detenido. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de enero 2024

Pelea con su vecino y mata a su perro

Agentes del Sector Quiroga, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, capturaron a un hombre, quien luego de sostener una pelea con su vecino le dio muerte a su perro con una punta; los hechos ocurrieron en calles de La Villa, alcaldía Gustavo A, Madero. El responsable fue puesto a disposición del MP. [Basta](#)

Agresor sexual tras las rejas

Un hombre fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo, luego de haber sido denunciado por una mujer de haber sido víctima de tocamientos en sus piernas sin su consentimiento, a bordo de una unidad de transporte público. [La Prensa](#)

Liberan de informales vialidad en Xochimilco

Un operativo fue implementado para liberar las principales vialidades de la alcaldía Xochimilco del comercio ambulante. Como resultado, se retiró a más de 70 vendedores de las calles y se ha limitado la venta de productos locales. [Reforma](#)

Columna Confidencial: 'Aquí ya no hay masacres'

"En México ya no hay masacres", que se repite en Palacio Nacional, es desafortunadamente sólo retórica. En sólo dos días, escenas terribles ocurrieron en el país y, sin afán de amarillismo, han sido reportadas. Ayer, una cabeza humana fue abandonada afuera del **Reclusorio Norte**, sí, en la CDMX. En este último caso, al menos, ya **hay cinco detenidos**. [El Financiero](#)

Artículo: La Insultadera / Sergio Aguayo

Los insultos invaden las redes sociales y polarizan las campañas. Sería ideal que las principales candidatas cierren la llave de los insultos pagados y que pidan a los encargados de formular el programa sobre seguridad buscar puntos de acuerdo para combatir a los criminales. Omar García Harfuch y Rubén Moreira han tenido **éxitos en la CDMX** y en Coahuila. [Reforma](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 07/2024 por el que se autoriza el Programa de Baja Voluntaria del Servicio para el Personal Operativo y Administrativo de la Policía Bancaria e Industrial, correspondiente al Ejercicio Fiscal 2024. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. - Licitación pública número 30001072- 11-2024.- Convocatoria 04.- Contratación del servicio de suministro de gas LP. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana. Universidad de la Policía

Aviso por el cual se da a conocer el Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios año 2024. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Arrollan a recolector de pet en Río de los Remedios

Un recolector de pet perdió la vida tras ser arrollado por el conductor de un vehículo particular sobre avenida Río de los Remedios, de la colonia Valle de Guadalupe, en los límites de la CDMX con el Edomex. Hasta que el lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. El responsable logró escapar. [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de enero 2024

Justicia

Detienen a chofer por corrupción de menores

El chofer de una escuela privada, ubicada en la alcaldía Coyoacán, fue detenido por elementos de la FGJCDMX, tras una orden de aprehensión por el delito de corrupción de menores. La investigación refiere que durante el periodo 2021-2022, la víctima acudió a dicho plantel educativo, en donde la menor de cinco años fue abusada sexualmente en múltiples ocasiones. [El Universal](#) / [La Razón](#)

Atoran a depravado que violó y mató a su hijastra

Elementos de la FGJCDMX capturaron a Carlos "N", quien violó y asesinó a su hijastra, de tan solo tres años de edad, en la alcaldía Iztacalco y luego huyó a Querétaro. Según las indagatorias, el sujeto violentó a la hija de su pareja para abusar de ella, por lo que, al perder la vida, le avisó a su madre que la menor se había "desmayado", en una vivienda de la colonia La Cruz Coyuya, pero la niña presentaba mordidas en las mejillas y golpes en las piernas. [Basta](#) / [Excélsior](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO

Agresor sexual tras las rejas

